

JURNALIS

Robert hendrico terima SK sebagai ketua dewan pakar DPP PJS

Natal Patty - PRABUMULIH.JURNALIS.ORG

Sep 20, 2024 - 11:12



JAKARTA – Jurnalists.org

Dewan Pimpinan Pusat (DPP) Pro Jurnalismedia Siber (PJS) menggelar acara penyerahan Surat Keputusan (SK) kepada sejumlah pejabat tinggi organisasi pada rangkain Rapat Koordinasi Khusus (Rakorsus) ke-2, Kamis (19/09/2024). Acara yang berlangsung di kantor pusat DPP PJS ini menjadi momentum penting dalam perjalanan organisasi untuk memperkuat fondasi internalnya.

Dalam SK yang diserahkan, H.M. Farid Aljawi, S.E., M.H ditunjuk sebagai Ketua Dewan Penasehat, Troy Pomalingo, S.E., M.M sebagai Ketua Dewan Pembina, Robert Hendrico, S.H sebagai Ketua Dewan Pakar, dan Ir. M. Andre Situmeang sebagai Ketua Dewan Penyantun. Penunjukan para tokoh tersebut diharapkan akan membawa dampak signifikan terhadap perkembangan organisasi yang baru seumur jagung ini.

Ketua Umum DPP PJS, Mahmud Marhaba, dalam sambutannya menegaskan bahwa penunjukan pejabat tinggi di internal organisasi merupakan langkah strategis untuk mendukung pertumbuhan PJS menjadi organisasi pers yang besar dan berpengaruh. Menurut Mahmud, PJS membutuhkan dukungan ide, inovasi, serta pemikiran yang kuat dari para pejabat tinggi tersebut untuk terus maju dan berinovasi.

“Penunjukan ini bukan sekadar formalitas. Ini adalah langkah penting dalam mengembangkan PJS ke arah yang lebih besar. Para pejabat tinggi yang ditunjuk bukan hanya nama di atas kertas, melainkan mereka akan memainkan peran penting sesuai kapasitas dan kredibilitas mereka masing-masing,” tegas Mahmud saat menyerahkan SK kepada Robert Hendrico, Ketua Dewan Pakar DPP PJS.

Mahmud menjelaskan bahwa kehadiran pejabat tinggi ini akan memperkuat pondasi organisasi dan mempercepat pencapaian visi besar PJS, yaitu menjadi organisasi pers yang mampu mengembangkan insan pers siber dengan kompetensi dan profesionalisme tinggi. Meski PJS masih terbilang baru, ia optimis organisasi ini memiliki potensi besar untuk menjadi pemain utama di industri media siber.

“Kita sangat berterima kasih atas dedikasi dan komitmen yang diberikan oleh para pejabat tinggi ini. Kehadiran mereka di PJS, meski organisasi ini baru berdiri, menunjukkan bahwa kita memiliki potensi besar untuk melakukan perubahan, baik secara internal bagi wartawan yang tergabung dalam PJS maupun bagi dampak positif yang akan diberikan kepada masyarakat luas,” ujar Mahmud di kantor DPP PJS.

Robert Hendrico, S.H, selaku Ketua Dewan Pakar DPP PJS, dalam kesempatan yang sama menyampaikan rasa terima kasihnya atas kepercayaan yang diberikan. Ia berkomitmen untuk bekerja maksimal dan memberikan segala kemampuan yang dimiliki demi membesarkan PJS dan menciptakan perbedaan positif dalam dunia jurnalistik.

“Kami bukan hanya sekadar pelengkap di PJS ini. Kami akan bekerja keras dan memberikan kontribusi maksimal. PJS memiliki potensi yang luar biasa untuk membangun Sumber Daya Manusia (SDM) yang kompeten, terutama dalam menghasilkan informasi berkualitas yang dapat mencerdaskan masyarakat,” ujar Robert aktivis '98 berenergi ini.

Ia juga menegaskan bahwa visi PJS sejalan dengan kebutuhan industri media saat ini, yaitu menciptakan wartawan yang kompeten dan mampu menyajikan informasi yang benar, kuat, terukur, serta proporsional. Robert optimis di bawah kepemimpinan Mahmud Marhaba, PJS akan menjadi organisasi pers yang berbeda dan memiliki keunikan tersendiri dibandingkan organisasi pers lainnya.

“Kami yakin, dengan visi yang telah digariskan oleh Ketua Umum, PJS akan mampu mewujudkan cita-cita besarnya. Wartawan yang tergabung dalam PJS akan menjadi pewarta yang kompeten dan mampu memberikan informasi yang berkualitas serta bermanfaat bagi masyarakat,” lanjutnya.

Dengan terpenuhinya posisi pejabat tinggi di DPP, Mahmud Marhaba berharap agar seluruh anggota PJS, dari tingkat pusat hingga daerah, semakin bersemangat dan memiliki keyakinan yang kuat untuk bersama-sama menghantarkan PJS menjadi organisasi yang berpengaruh. Ia juga menekankan bahwa dengan dukungan penuh dari seluruh elemen organisasi, PJS akan semakin dekat untuk menjadi konstituen Dewan Pers.

"Keberadaan pejabat tinggi ini di PJS memberikan energi positif dan memperkuat keyakinan kita semua bahwa PJS akan mencapai tujuannya menjadi bagian penting dalam dunia jurnalistik di Indonesia. Semoga kita semua terus bersemangat dan berkomitmen untuk membesarkan PJS," pungkas Mahmud.

Dengan terbentuknya jajaran pejabat tinggi di DPP PJS, cita-cita organisasi untuk menjadi konstituen Dewan Pers semakin mendekati kenyataan, dan hal ini menjadi sinyal kuat bagi seluruh insan pers bahwa PJS siap berkontribusi besar dalam mengembangkan jurnalisme yang profesional dan bertanggung jawab.(*)